

Protokoll der 575. Sitzung des Fachschaftsrates Informatik

Sitzungsleitung: Benjamin Richter

Protokoll: Fabian Winter

Beschlussbuch:

23.06.2021 von 16:15 bis 16:30

Anwesend			
Benjamin Richter Timuçin Boldt	David Mehren Viktoria Braune	Fabian Winter Jasmin Selchow	Jasmin Bruns Nicolas Lenz
Abwesend			
Lukas Kidin	Jonas Zohren	Dino Kussy	Hendrik Reichenberg
Gäste			
Sebastian Hauer	Felix Schäfer		

Legende: (E): entschuldigt, (V): verspätet

Tagesordnungspunkte

1	Post	2
2	Mails	2
3	Berichte	2
4	ToDo's	3

1 Post

Keine relevante Post.

2 Mails

Keine relevanten Mails.

3 Berichte

Teams

- Vorstand
 - Es gibt nichts zu berichten.
- Orga (Lukas Kidin)
 - Auch hier gibt es nichts zu berichten.
- Studienberatung (Jonas Zohren)
 - Auch hier gibt es nichts relevantes zu berichten.
- Öffentlichkeit (Nicolas Lenz)
 - Es wird an der Verteilung der Stellungnahme gearbeitet, siehe auch Jonas Bericht dazu.
- Kommunikation (Jonas Zohren)
 - nichts relevantes
- Events (Benjamin Richter)
 - Nach den Vorschlägen während der Tagung gibt es nun noch einen weitere Vorschläge: Virtueller Cocktail-Abend und Matrix-Verifikationsabend
- Admins
 - Mit Menschen des KIF e.V. wurde evaluiert, welche Veranstaltungsdaten aus dem Pretix aus rechtlichen Gründen länger aufbewahrt werden müssen. Alle anderen Daten sollten aus Datenschutzgründen möglichst schnell nach Ende einer Veranstaltung gelöscht werden. Dies gilt auch für unsere Veranstaltungen.
 - `tex.fachschaften.org` ist nun aktualisiert und darf nun produktiv benutzt werden
- Protokolle (Jonas Zohren)
 - Der FSR-Protokollgenerator schmiss einen Fehler, an den sich die Verantwortlichen setzen dürfen
- FsRK (Timuçin, Misa, Fabian)

- Die Wahl der Fachschaftenbeauftragten konnte diesmal stattfinden. Die bisherigen Beauftragten, Victoria und Alina, wurden wiedergewählt.

Einzelpersonen

- Jonas Zohren:

- Die Stellungnahme zur TU-App ist zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht veröffentlicht, aber die letzten Änderungen sind so langsam durch. Sie wird hoffentlich heute oder morgen verbreitet.

- Felix Schäfer:

- Der FSR bekam für die KIF-Orga eine Mail vom Dezernat 6, dass am Samstag der KIF (30.10.2021) auch Tag der offenen Tür an der Uni ist (könnte zu Raumbuchungskollisionen führen)
- Der Financer der KIF-Orga sprach mit Nicolas Lenz (FSR-Financer) bezüglich der Abwicklung möglicher Sponsorings der KIF # Sonstiges {start="16:28"}

4 ToDos

Alt

- Timuçin Boldt: Neues FSR-Foto zusammenfügen und veröffentlichen (In Arbeit, meta#104)
- David Mehren, Jonas Zohren: FVV 02.06.2021 nachbereiten (In Arbeit, meta#103)
- : FVV WiSe 2021/2022 vorbereiten (In Arbeit, meta#102)
- Nicolas Lenz: Landeslehrpreis Botsch vorantreiben (In Arbeit, meta#101)
- Timuçin Boldt: Nachrichtenverbreitung über Messenger (In Arbeit, meta#89)
- David Mehren, Jonas Zohren, Timuçin Boldt: Datenschutz verbessern (In Arbeit, meta#84)
- David Mehren: Küchenfeewerbung (In Arbeit, meta#59)

Neu

- Team Öffentlichkeit: Nordstadtliga über unsere Kanäle verbreiten

Die Sitzung wird um 16:30 von Benjamin Richter geschlossen.